

Gresca en la Comisión Permanente

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO -SARA PABLO).- Lo que era la última sesión de la Comisión Permanente terminó a golpes, debido a que ya no hubo pronunciamientos finales porque Morena y aliados cambiaron el orden del día. El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, se molestó y subió a tribuna para reclamarle a Gerardo Fernández Noroña, que no le haya dado la palabra.

Mientras se entonaba el himno nacional, Alito intentaba hablar con Noroña, quien le pidió que esperara; enseguida comenzó la discusión. La diputada Dolores Padierna tomó del brazo al Presidente de la Mesa Directiva para sacarlo de ahí. Vino el forcejeo y Moreno Cárdenas soltó el primer golpe cerca de la cara del morenista. Alito soltó otro golpe, mientras el diputado del PRI, **Carlos Gutiérrez Mancilla**, alcanzó a jalar la ropa de Noroña y le dio un manotazo por la espalda, en la cabeza, al tiempo que le gritaba cobarde.



<https://drive.google.com/file/d/1mrfsPjgsMWgdgbdShpeVBny31sO9X1pf/view?usp=sharing>